

PRESSE information

2016/56

Rund um die Erdbeere

Erdbeeren in allen Variationen in der Cafeteria des Friedensheims

Ehrenamtliche der Cafeteria freuen sich auf zahlreiche Besucher

5

Haan, 2016-06-17 (pdf). Die Cafeteria im Friedensheim ist ein öffentliches Café. Einen Samstag im Monat bieten die Ehrenamtlichen der Senioreneinrichtung einen offenen Treff an, der immer unter einem besonderen Motto steht. Am Samstag, den 25.06.2016, ist es wieder geöffnet. Diesmal mit dem Thema "Rund um die Erdbeere". Dass die Erdbeere streng genommen eine Nuss ist und zu den Rosengewächsen zählt, wissen wohl die wenigsten. Doch das ändert nichts daran, dass sie zu den Lieblingsobstsorten der Deutschen zählt und statistisch jeder Deutsche über drei Kilogramm pro Jahr zu sich nimmt. Kaum ein Sommer, in dem nicht ein Trendgetränk mit Erdbeeren kreiert wird, kaum eine Lokalität, die keine Erdbeeren anbietet. Einige der leckeren Varianten bekommen nun die Besucher der Cafeteria im Friedensheim präsentiert. Ob Erdbeerbowle, Erdbeerkuchen oder der Klassiker Erdbeeren mit Eis und Sahne, in der Zeit von 14.00 Uhr bis 17.00 Uhr bleiben für Erdbeer-Fans keine Wünsche offen.

10

15

Kontakt:

Friedensheim

Mechthild Marx, Sozialer Dienst

Dellerstraße 31, 42781 Haan

Telefon: (0 21 29) 5 68 - 0

mechthild.marx@fliedner.de

25

www.friedensheim.fliedner.de